## AWO hat ein neues Fahrzeug

Ein Neufahrzeug, einen Renault Kangoo, hat der Ortsverein Einbeck der Arbeiterwohlfahrt (AWO) jetzt in den Dienst gestellt. Das Fahrzeug wurde durch Fahrzeugsponsoring beschafft. Insgesamt 21 Sponsoren haben einen finanziellen Beitrag geleistet, »Mir ist klar, dass es schwierig ist, einen Werbeerfolg wirtschaftlich zu messen. Deshalb erkenne ich Ihren Beitrag auch als soziales Engagement an und freue mich, dass Sie sich für die Arbeiterwohlfahrt entschieden haben«, sagte der Vorsitzende Rolf Hojnatzki bei der Vorstellung. Mit diesem sozialen Engagement könnten man guten Gewissens die unternehmerische Tätigkeit verbinden. Das Fahrzeug wird einen wesentlichen Beitrag zum Erhalt der vielfältigen Aufgaben des Ortsvereins leisten. Neben dem Menüservice »Essen auf Rädern« sei das Fahrzeug auch und gerade für die Seniorenbetreuung und für den täglichen Transport der Lebensmittelspenden für »Billabong« und die Einbecker »Tafel« im Einsatz.

